

IG Metall spendet für Kinder

Schweinhütt. Von einer Beschäftigten-Befragung der IG Metall profitieren die Kinder des Integrativen Kindergartens in Schweinhütt. Pro Fragebogen stellt die Gewerkschaft einen Euro für soziale Einrichtungen zur Verfügung. Betriebsräte aus den Metall- und Elektrobetrieben der IGM-Nebenstelle Regen schlugen vor, an den Kindergarten Schweinhütt zu spenden. "Glänzende Kinderaugen sind der schönste Dank für unsere Spende", so Max Schiller,

Leiter der IG Metall Nebenstelle Regen. "Dass wir die wertvolle Arbeit für und mit benachteiligten Kindern unterstützen können, ist uns eine große Freude", sagte der Bevollmächtigte der IG Metall Passau, Heinz Hausner, bei der Übergabe der 900-Euro-Spende. Im Bild (v.l.) Heinz Hausner, Lebenshilfe-Geschäftsführer Jochen Fischer, Nebenstellenleiter Max Schiller, Kindergartenleiterin Sonia Köstlmeier und Rektor Anton Naegeli. bb/F.: Pfisterer